

SOINS DE LONGUE DURÉE

- Nous accordons une priorité absolue à s'assurer que nos vétérans obtiennent le soutien dont ils ont besoin, au moment où ils en ont besoin, ce qui inclut l'accès aux soins de longue durée.
- Nous soutenons les vétérans et nous répondons à leurs besoins en matière de soins de longue durée dans plus de 1 200 établissements provinciaux et privés à l'échelle du pays.
- Anciens Combattants Canada travaille en étroite collaboration avec les provinces, les autorités sanitaires et les établissements pour trouver des solutions qui assure le bien-être des vétérans.
- Notre gouvernement s'est engagé et maintient son engagement à appuyer les vétérans du Canada et leurs familles, et à faire en sorte que les vétérans obtiennent le respect, le soutien et les soins qu'ils méritent.